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Муниципальный автобусный парк в Горловке будет. Об этом на пресс-конференции
заявил городской голова Евгений Клеп. Сегодня местные власти ищут средства на
приобретение подвижного состава, разрабатывая инвестиционные проекты, подавая
предложения в инстанции различного уровня. Вероятно даже открытие кредитной
линии для приобретения муниципальных автобусов.      
  Как отметил Евгений Клеп, к 20 июня будет готова новая городская схема
пассажирских перевозок, учитывающая пожелания горловчан.   
           
      Евгений Клеп, городской голова г. Горловка  
  Несмотря на повышение тарифов на проезд в городском транспорте, активной волной
прокатившимся по городам области, горловские перевозчики к управленцам пока не
обращались. "Хотя экономическое обоснование для этого сегодня существует, и я не
удивлюсь, если мы получим таковое",  - отметил мэр.  
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